	Annex A – Terms of Reference

RFQ 21/RUS/015 

for the Supply of hotel accommodation 


	
	Приложение A – Техническое задание

Запрос 21/RUS/015

на предоставление расценок на размещение и проживание в гостинице 

	Introduction

UNHCR Office in the Russian Federation has a requirement to supply hotel accommodation for use by the UNHCR beneficiaries in 2022-2023, with a possibility of extension of a Contract for one more year on the same terms and conditions. The UNHCR beneficiaries in need of accommodation are the asylum-seekers. They are in possession of the following documents – national passport, temporary asylum certificate, certificate on consideration of application for refugee status or certificate on consideration of application for temporary asylum. 


	
	Вступление

Представительство УВКБ ООН в Российской Федерации ищет поставщика для заключения Контракта на гостиничное размещение получателей помощи УВКБ ООН в 2022-2023 году, с возможностью продления контракта еще на один год на тех же условиях. Получателями помощи УВКБ ООН являются лица, ищущие убежище на территории Российской Федерации и имеющие в качестве удостоверения личности один из следующих документов: национальный паспорт, свидетельство о предоставлении временного убежища, свидетельство о рассмотрении ходатайства о признании беженцем или справку о рассмотрении заявления о предоставлении временного убежища.

	Technical Requirements 

The estimated monthly requirement of UNHCR is to accommodate up to 5 individuals. They will normally require one-night or two-night accommodation and need to be accommodated in the single rooms and double rooms with two beds. The required room categories are “Standard” and “Economy”, without breakfast. In exceptional cases, it may be required to accommodate one individual for a longer period (up to 1 month). 

Arrival usually after 18:00 p.m., departure usually before 12:00 a.m. 

As a rule, we know a week in advance about the need to accommodate certain number of individuals to make booking. 

We need one contact person for our Contract to be designated by the hotel. 


	
	Технические требования

Ориентировочная месячная потребность УВКБ ООН в гостиничном размещении составляет порядка 5 человек на одну / две ночи в одноместных и двухместных номерах с двумя кроватями категории «Стандарт» или «Эконом», без завтрака. В исключительных случаях может потребоваться размещение одного человека на более длительный период (до месяца).  

Расчетное время прибытия – после 18:00 часов вечера, расчетное время выезда – до 12:00 часов дня. 

Как правило, мы знаем за неделю вперед о том, сколько человек нужно будет разместить, чтобы забронировать номера. 

Нам нужно постоянное контактное лицо со стороны гостиницы, чтобы координировать все вопросы по нашему Контракту. 


